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新年一般参賀、スナップ集 2011/01/03 07:09 

  天皇陛下、新年のお言葉 
  

 家族や社会の絆を大切にし、 

 国民皆が支え合って困難の克服を 

  
 二日の新年参賀に参加された方にはお馴染みの光景ですが、参加されたことがないと言う方のために、スナップ集をおとどけ

します。昨日午後に上げた画像とともにご覧下さい。 
  
 私の場合、元日は自宅で新年会（今年は大人14人、子供7人）、二日は皇居での新年参賀、そして靖国参拝というのが定例で

す。皇居へはJR東京駅から向かいますが、毎年必ず民族右翼団体といわれる街宣車が集結している様子を横に、まず配布され

ている日の丸の小旗を受け取ります。今年は村田春樹さんも配っていましたので挨拶致しました。  
  

 
  

 皇居前広場にはいると、手荷物のある人は右へ、ない人は左にお進み下さいというアナウンスがあり、カメラバックを持参して

いる私は右のコースへ。するとそこで手荷物検査、次にボディチェックを受けます。OKが出るとロープで規制された順番待ちの列

に並びます。 
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 皇宮警察の警備・規制は手慣れたもので、順番に入場をアナウンスします。私に限らず、実に多くの人がカメラや携帯で撮影を

してますが、列が動き出すと「立ち止まっての撮影はご遠慮下さい」というアナウンスが繰り返し流されます。列が乱れ、進行に支

障を来すからです。 
  

 
  

 多くの人の定番スポットは、まず美しい二重橋を撮影、 初の門でパチリ、今度は二重橋から先ほどまでいた皇居前広場の人

の列を撮影、という感じです。今回は到着時間が遅れ、一回目のお出ましに間に合わず、長和殿についたときはちょうど入れ替

わりで広場がガランとしているめずらしいスナップが撮影出来ました。 
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 広場には後続が次々と入り、お出ましの間近になるとほぼ満杯になります。五回のお出ましで7万7千人と言うことですから、一

回あたり1万5千人余りが参賀に訪れていることになります。私のポジションは報道各社が指定されている中央の奥と決めてい

て、あとはじっとお出ましまで待ちます。 
  

 
  

 「間もなくお出ましになります」とアナウンスがあって、しばらく立つと左右から「うを～」という声が上がり、天皇皇后両陛下のお

姿が見えると、一斉に日の丸の小旗が振られ、マスコミの紙面を飾る光景となります。私の身長は176センチですが、両手を目

一杯高く掲げて撮影した状態が昨日のスナップです。 
  

 
  

平成23年 天皇陛下のご感想（新年に当たり） 
  
 昨年は，多くの地域で猛暑が続き，また経済の状況も厳しく、人々の生活にはさまざまの苦労があったことと察しています。家

族や社会の絆を大切にし、国民皆が支え合ってこれらの困難を克服するとともに、世界の人々とも相携え、その安寧のために力

を尽くすことを切に願っています。 
  
 本年が我が国と世界の人々にとって幸せな年になることを念じています。（宮内庁発表） 
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 お年寄りや背の低い方はこの段階になると両陛下のお姿はほとんど見られない状態となります。陛下が新年の挨拶をされると

きは旗振りが止みますが、お言葉が終わったとたんに場内のあちこちから「天皇陛下万歳」の声が上がります。今年は私の後ろ

で「君が代」を斉唱しているグループがありました。やがて両陛下がご退席になると終了、この間五分弱です。 
  

 
  

 昨年の天皇誕生日の一般参賀のとき、ねずきちさんがジーパン姿の報道陣に服装について注文をつけてましたが、今回、少し

気になったのは帽子をかぶったままの人が多く、これは事前にアナウンスで「両陛下がお出ましの際は脱帽をお願いします」と言

うべきだと感じました。 
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 これで凄い数の人が退場しますが、私は喫煙所で一服した後、科学技術館・武道館経由で靖国神社に向かいます。このコース

を行く人は非常に多く、初めての方でも列についていくとすぐ判ります。途中でやまと新聞の記者と会ったので挨拶。キャノンのプ

ロ御用達の白筒望遠レンズをつけた二台のカメラを肩から下げていました。 
  

 
  

 新年の靖国神社の境内はご覧のように屋台の出店で大にぎわい、活気があります。ちょうど到着したのが12時過ぎでしたので

拝殿での参拝を待つ列が神門まで伸びるなど、凄い混雑でした。神門には大きな日章旗のほか、お正月らしく凧と羽子板が飾ら

れ、また能楽堂では合唱や手品などのイベントが行われていました。 
  
 私は遊就館前で振る舞い酒を頂き、昼食代わりにおでん（500円、凄いボリュームで割安です）を頂いたあと、館内ではじまっ

た新春特別展 「奉納 新春刀剣展」を見学、三時頃に自宅に戻りました。まったく個人的なレポートで申し訳ございません。 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
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タグ： 新年一般参賀  天皇皇后両陛下  新年のお言葉  皇居  皇宮警察  村田春樹  天皇陛下万歳  二重橋  やまと新聞  

靖国神社  遊就館  振る舞い酒  奉納  新春刀剣展   

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/03 07:40Commented by kinton さん 

明けましておめでとうございます。 
今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 
いつも、臨場感あふれる『個人的なレポート』ありがとうございます。 
お正月に、皇居の一般参賀、靖国神社参拝、 
『正しき日本人のお正月』の見本です。（*^_^*） 
 
詳しい、写真入のレポート今年も楽しみに致しております。 
ありがとうございました。 

 

2011/01/03 08:06Commented by abusan１２３ さん 

明けましておめでとうございます。(^o^) 
 
大阪の人間ですから未だ天皇陛下のお出ましを見た事が無い 
のですな(^◇^;) 
 
一生に一度ぐらいはこの元旦に陛下のお出ましを見たいもの 
ですな。今年も宜しくお願いします<m(__)m>  

 

2011/01/03 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん あけましておめでとうございます。 
 
>お正月に、皇居の一般参賀、靖国神社参拝、 
>『正しき日本人のお正月』の見本です。（*^_^*） 
 
これでお正月にきもの姿が多いと「日本」のイメージが強まるのですが。 

 
>詳しい、写真入のレポート今年も楽しみに致しております。 
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頑張ります(^^)。  

2011/01/03 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん あけましておめでとうございます。 
 
>大阪の人間ですから未だ天皇陛下のお出ましを見た事が無い 
>のですな(^◇^;) 
 
なるほど。是非チャンスを作って体験して下さいね。 

 
>一生に一度ぐらいはこの元旦に陛下のお出ましを見たいもの 
>ですな。 
 
天皇陛下をいただく日本人の幸せを感じると思います(^^)。  

 

2011/01/03 08:32Commented by yohkan さん 

 
素敵な写真とレポート、拝見しました。カメラお上手ですね。まるで自分も参加しているみ

たいで、とても嬉しくなりました。ありがとうございます。 

 
若い女性達に対して、振り袖で皇居一般参賀と靖国神社参拝に行くのが一番「ファッショ

ナブルなお正月スタイル」だって、啓蒙しなきゃいけませんね。着物姿のカワイイ娘達が

沢山いたら、オトコの子達もどんどん行くようになると思いますよ。  

 

2011/01/03 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>着物姿のカワイイ娘達が沢山いたら、オトコの子達もどんどん行くようになると思います

よ。 

 
なるほど(^^)。 
 
靖国で双子の女の子の絣のきもの姿を見ましたけど、良いですね。きものを着ていると何

か特典をプレゼントすると良いかも知れませんね。 

 

2011/01/03 08:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 前原外相「日韓安保同盟を希望」…韓国紙 

 
【ソウル＝仲川高志】韓国紙、毎日経済新聞（電子版）は２日、前原外相のインタビュー記

事を報じた。外相はこの中で、「北朝鮮の武力挑発は朝鮮半島はもちろん、東アジアの安

定と平和を脅かす行為」と指摘し、「韓国と安全保障分野でも同盟関係を結ぶことを希望

する」と述べた。 

 
 外相は「新年の日本外交の 大の懸案の一つは、隣国と堅固な安保体制を構築するこ

と」と強調し、今年初めに訪韓して、金星煥(キムソンファン)外交通商相と日韓の安保協

力を協議する考えを示した。外相は「日本は過去の歴史について反省すべきことは反省

すべきだ」とも述べ、韓国の国民感情への配慮も示した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110103-00000026-yom-pol 
 
・反日教育、嘘八百の捏造の歴史、竹島を不法占拠しているのに？「反省すべきは韓国」

では？  

 

2011/01/03 08:46Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、明けましておめでとうございます。 

 
新年一般参賀のスナップ集をありがとうございます。 
一枚一枚の写真がとても素晴らしく感動ものですが、全体の流れを見て当日参加しなか

った小生までもが花うさぎさんと同行しているような気持ちにさせていただきました。 

 
逆に掲載されなかった北の丸公園については、通りを埋めた 
人々の列が靖国神社に向かう様子の想像をかき立てられました。 
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新春早々、長時間にわたる活動でお疲れのところ、 
私たちのためにアップしていただき感謝しています。 
今年も保守再生のために、お導きを宜しくお願い致します。  

2011/01/03 08:54Commented by 花うさぎ さん 

産経新聞元日号【新春正論対談】 

 
目覚めよ日本、「中禍」を見抜け 櫻井よしこ氏×渡辺利夫氏 
 
－－平成２２年は民主党政権のもとで周辺国の攻勢を受け日本外交は次々と敗北する

惨状を呈しました。どのように振り返りますか 

 
櫻井 日本の国の形そのものが崩れてしまいそうだという危機感を持っています。 

 
－－何が根本的問題でしょうか 

 
櫻井 普通の国家が備えている要件、外交力と軍事力を、戦後の日本が失ってしまった

ことに尽きると思います。端的にいえば憲法９条では国を守ることができないということ

で、いままさに憲法改正をすみやかに実行しなければならないと考えます。 

 
もう一つの問題は教育です。日本の歴史をまともに教えられていませんから、尖閣諸島も

北方領土の歴史も知らない人が多い。日本が邪悪な戦争をしたという戦後教育しか受け

ていません。道徳倫理教育、歴史教育の見直しが是非必要です。 

 
３番目は皇室の問題です。皇位継承を安定化させて、日本の文化や価値観の継承主体

としての皇室をもり立てていく方法を考え、実現したいものです。この３つが平成２３年以

降の大きな課題と考えています。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/110103/plc1101030700003-n1.
htm 
 
・注目の対談です、是非ご覧下さい。  

 

2011/01/03 09:14Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>きものを着ていると何か特典をプレゼントすると良いかも知れませんね。 
 
LAの日系スーパー主催する夏祭りの日、浴衣で来店したひとは10％割引ってのがあり

ますよ。日本人、日系人のみならず、浴衣どころか、ヘンな半纏着た白人とか黒人とか混

じって賑わってます。「きものでプレゼント」素晴らしいアイデアですね。せめてお正月くら

い、多くのひとに和服を着て欲しいです。きものの女性ってステキですもの。 

 

2011/01/03 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>全体の流れを見て当日参加しなかった小生までもが花うさぎさんと同行しているような

気持ちにさせていただきました。 

 
それは嬉しいですね。 

 
>逆に掲載されなかった北の丸公園については、通りを埋めた 
>人々の列が靖国神社に向かう様子の想像をかき立てられました。 
 
実は武道館では何かのコンサートで人が並んでいてごちゃごちゃになってしまったのです

よ。 

 
>今年も保守再生のために、お導きを宜しくお願い致します。 
 
勝負の年ですね。 

 

2011/01/03 09:17Commented by 花うさぎ さん 
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To yohkanさん  
 
>LAの日系スーパー主催する夏祭りの日、浴衣で来店したひとは10％割引っ

てのがありますよ。日本人、日系人のみならず、浴衣どころか、ヘンな半纏着

た白人とか黒人とか混じって賑わってます 

 
へえ～ロスでもあるのですか？これは良い情報をありがとうございます。  

 

2011/01/03 10:53

Commented by からす さん 

すばらしい快晴で新年を迎えました。瑞祥とみたいものです。 
花うさぎさんには毎度感謝の念を持って拝見しております。 

 
＞天皇誕生日の一般参賀のとき、ねずきちさんがジーパン姿の報道陣に服装について

注文をつけてましたが、今回、少し気になったのは帽子をかぶったままの人が多く、これ

は事前にアナウンスで「両陛下がお出ましの際は脱帽をお願いします」と言うべきだと感

じました。 

 
・年の初めぐらいは正装とまではいかなくともジーパンはないでしょう。 
お出ましになる天皇陛下、皇族の皆様は正装されて５回もお出ましになります。報道陣、

特にカメラマンなどは楽な服装もある程度仕方ないと思いますが、ご高齢の陛下は正装

されているのです。 

 
・脱帽すると言う礼儀はかなり前から失われていますね。 
着帽のまま挨拶などとは聞いたことがありません。タレントのテリー伊藤さんはＴＶ出演時

必ず着帽のままです。これが一般にも影響しているのではと以前から思っています。ＴＶ

局は注意しないのですかね。男性は室内では脱帽と教えられてきました。彼は女性のファ

ッション同様許されると言うのでしょうが理解しがたいですね。 
以前靖国神社にて参拝をすませた私が振り返ると小学生数名が着帽のままお参りしよう

としておりました。私は４ｍほど離れたところから「脱帽！！」と声をかけました。言った瞬

間「だつぼう！」では小学生には意味が分からないだろうと思い振り返った小学生に対し

て私が被っていた帽子を脱ぐ動作をニコニコしながら示しましたら、すぐ理解したようで素

直に脱帽してお参りしてました。横にいた警備係りの人もニコニコして見ておられました。 
ＮＨＫの「坂の上の雲」の中での軍人の着帽、脱帽をするシーンは、身についた自然な振

る舞いとして清々しいものです。 

 
私は礼儀や立ち居振いに疎く、 近はお辞儀だけでも恥ずかしくないようにと思い、どの

ような場合でも必ず足を止めて相手に正対し、まず目を３秒は見つめさせてもらい、その

後ゆっくり頭を下げ、５秒以上は静止するようにしております。当たり前ながらなかなかで

きてません。 
腰痛で腰がしっかり折れないのが気になるところです。 」 

 

2011/01/03 11:27

Commented by kasm さん 

明けましておめでとうございます。 
一般参賀のレポート、ありがとうございます。 
私は地方在住のせいもあり、一度も訪れたことはないのですが、やはりかなり

の人出ですね。 
それから、帽子をかぶったままの人が多いことについて、私も同感です。 
こういうのも教育の影響が大きいのでしょうね。からすさんのコメントにもありますように、

「坂の上の雲」の時代は、軍人はもちろん、小さな子供にまでその精神が行きわたってい

たかと思います。 
普通、神社でのお参りの際でも、手袋やマフラーなど外すものだと思われますが…尤も、

軍手をしたまま英霊に合掌した総理大臣もいましたが^^; 
この総理大臣、ひいては、この党の政権下で迎える新年は、これが 後となりますよう

に。 
今年も様々な記事を期待しております。  

 

2011/01/03 12:24Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん あけましておめでとうございます。 
 
>報道陣、特にカメラマンなどは楽な服装もある程度仕方ないと思いますが、ご高齢の陛

下は正装されているのです。 
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同感です。せめてスーツ姿くらいは考えて欲しいですね。 

 
>タレントのテリー伊藤さんはＴＶ出演時必ず着帽のままです。これが一般にも影響してい

るのではと以前から思っています。 

 
私もそう思います。 

 
>すぐ理解したようで素直に脱帽してお参りしてました。横にいた警備係りの人もニコニコ

して見ておられました。 

 
良いはなしをありがとうございます。 

 
>必ず足を止めて相手に正対し、まず目を３秒は見つめさせてもらい、その後ゆっくり頭を

下げ、５秒以上は静止するようにしております。 

 
凄い。なかなか出来ないことで敬意を表します(--)。 
 
 

2011/01/03 12:28

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん あけましておめでとうございます。 
 
>坂の上の雲」の時代は、軍人はもちろん、小さな子供にまでその精神が行き

わたっていたかと思います。 

 
これは完全に教育でしょうね。 

 
>軍手をしたまま英霊に合掌した総理大臣もいましたが^^; 
 
英霊に対し基本的な常識すらない首相は本当に恥ずかしいです。 

 
>この党の政権下で迎える新年は、これが 後となりますように。 
 
私も神社で保守政権の誕生を祈願しました(^^)。 
 

 

2011/01/03 12:37

Commented by shou さん 

明けましておめでとうございます。 

 
この時期はいつも帰省しているため、画面越しでしか一般参賀の模様を見たこ

とがありません。 
今年は、雪による新幹線の乱れを警戒して結局帰省を取りやめたので、普段はない参加

の好機だったにも拘わらず、時間的に機を逸してしまいました。痛恨の極みorz 
 
ともあれ、大勢の参賀は喜ばしい限りです。 
写真を通してでも心温まる感があります。 
政府が日々不安を生み出している中でさえ、安らげる拠り所のある日本人は幸せだと思

います。 

 
帽子をとるということを知らないのは、礼法を軽視する教育の悪しき積み重ねの結果でし

ょうね。 
別に、常に杓子定規に振る舞う必要はないですが、時と場合をわきまえる感覚は必要だ

と思います。 
（そういえば全く弁えていない国会議員がいましたね…） 

 
ところで、 
>外相は「日本は過去の歴史について反省すべきことは反省すべきだ」とも述べ、 
という発言ですが、村山談話の例と同じで、「過去の歴史」の具体的な内容を聞かれても

前原氏は何も答えられないだろうと推測します。 
本当のところは、「（中・韓を過剰に援助してつけ上がらせ、世界に迷惑を拡散させた）過

去の歴史について反省すべきことは反省すべきだ」ですね。 

 
今の内閣（＆前首相の内閣）には、碌な奴はいない。 
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2011/01/03 14:00Commented by deliciousicecoffee さん 

流石です。 
私の写真よりかなり良いです。   

2011/01/03 14:44Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん あけましておめでとうございます。 
 
>時間的に機を逸してしまいました。痛恨の極みorz 
 
それは惜しかったですね。 

 
>政府が日々不安を生み出している中でさえ、安らげる拠り所のある日本人は幸せだと

思います。 

 
本当ですね。 

 
>時と場合をわきまえる感覚は必要だと思います。 
>（そういえば全く弁えていない国会議員がいましたね…） 
 
そうなんですよ。 

 
>本当のところは、「（中・韓を過剰に援助してつけ上がらせ、世界に迷惑を拡散させた）

過去の歴史について反省すべきことは反省すべきだ」ですね。 

 
おお～そういう「反省」なら大歓迎です(^^；。 
 
> 終的には、もっとまともな意見を戦わせる議員だけになって欲しいですが。 
 
本当ですね。議員一人あたり年間3億1千万円も血税が投入されていることを考えると、

特に民主党にはその資格のない人間が目立ちますね。 

 

2011/01/03 14:45Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん あけましておめでとうございます。 
 
>私の写真よりかなり良いです。 
 
お褒め頂き恐縮です。今年もよろしくお願いします(--)。 

 

2011/01/03 14:50Commented by katachi さん 

民主党の裏マニフェストは、陛下のお言葉と真反対の「絆」を断ち切る家庭・国家破壊で

あり、強いて突き詰めて言えば国体破壊を意味する。 
この民主党は、国賊党、悪党、である。 
多くの国民の民意を逆撫でする反日政党である。 
それに連なる政党が、社民党・公明党・共産党である。 
それが明らかでありながら、政党として残る不思議。 
異常な人間が、日本に存在する事を意味する。これが自由主義なのでしょうか？ 
違うと思う。 
主義主張を同じくするものが自由に発言･反論する事が言論の自由であり、主義を異にす

る発言は、 初から対立するだけで、自由に発言しても平行鮮だけで 
何も生み出さない。 
主義主張を同じくするものが自由に発言する事は、新たな何かを生み出すことであり、知

恵である。  

 

2011/01/03 15:19Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>この民主党は、国賊党、悪党、である。 
 
私もそう思います。 

 
>それに連なる政党が、社民党・公明党・共産党である。 
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大賛成。 

 
>それが明らかでありながら、政党として残る不思議。 
 
洗脳されまくった人間がそれだけいると言うことですね。 

 
>主義主張を同じくするものが自由に発言する事は、新たな何かを生み出すことであり、

知恵である。 

 
ご指摘の政党はすぎやまこういち氏流に言えば「反日軍」ですから、まず日本軍は一致団

結して反日軍をやっつけないといけませんね。 

2011/01/04 11:26

Commented by 元気 さん 

明けましておめでとうございます。 
今年も宜しくお願いします。m(__)m 
 

ご無沙汰しております。 
新年参賀、靖国参拝。写真で拝見する賑わいに胸が熱くなりました。 
まだまだ日本は大丈夫。日本の底力を信じたいと思いました。 

 
＞すぎやまこういち氏流に言えば「反日軍」ですから、まず日本軍は一致団結して反日軍

をやっつけないといけませんね。 

 
『靖国』１月号、すぎやまこういち氏の取材。良かったです。 

 
（取材記事より） 
＞とにかく反日軍を応援してはならないと思います。 
＞国想う政治家の方々に、是非とも国政の場に戻って戴かねばならない。 
＞国想う心、国を守ろうという心を全ての国民に持って戴くことが必要。 

 
国史を知ることの重要性を改めて思いました。 

 

2011/01/04 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん あけましておめでとうございます。 
 
>まだまだ日本は大丈夫。日本の底力を信じたいと思いました。 
 
そう思いたいですね。 

 
>『靖国』１月号、すぎやまこういち氏の取材。良かったです。 
 
あっ、届いていたけどまだ開封していなかったです(^^；。 
 
>国史を知ることの重要性を改めて思いました。 
 
真実の歴史を知れな知るほど、「日本」ほど胸を張れる国はないと思いますよ(^^)。  
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